



Bonjour Mesdames et messieurs

Je suis venu aujourd'hui présenter à Son Excellence Président Wade le bilan des activités judiciaires du Bureau du Procureur de la Cour Pénale Internationale.

Je suis très reconnaissant de la confiance de son Excellence Maître Wade. La Cour a besoin du Président Wade, il est Juriste, Professeur, homme d'Etat, il jouit d'un respect inégalé en Afrique et dans le monde.

Je suis aussi venu rendre un hommage particulier à notre premier Etat partie. Le Sénégal a été le premier Etat dans le monde à ratifier le Statut de la Cour, l'Europe, le Canada et aujourd'hui cent huit pays ont suivi.

La démocratie sénégalaise, son alternance démocratique démontrent que le respect du droit est facteur de développement et de sécurité.

Je suis aussi reconnaissant au Sénégal d'avoir mis à la disposition de mon bureau le juge Amady BA, un de vos éminents magistrats

A travers différentes initiatives, l'Union Africaine, le Sénégal, le Président Wade et les autres leaders africains transforment le Continent.

La situation au Darfour est à présent parmi nos principaux défis.

Le Président Wade et les autres Leaders Africains ont des responsabilités politiques au Darfour. Mon mandat est judiciaire. Mon devoir est de révéler la vérité sur les crimes. Ce sont les femmes africaines qui sont violées au Darfour, ce sont les enfants africains qui sont tués au Darfour. Ce sont des soldats de la paix africains qui meurent au Darfour. Par conséquent ce sont les pays de la région qui peuvent résoudre cette situation.

La Cour Pénale Internationale est votre Cour. Je suis votre Procureur. Nous avons chacun notre rôle mais nous partageons un même objectif : protéger les victimes, mettre fin aux crimes, mettre fin à l'impunité.

Après cet entretien avec le Président WADE, plus que jamais, je crois que c'est possible.

Merci.

Luis Moreno-Ocampo
Procureur de la CPI